



GRANDE DAME / GRAND MATCH 2024

La **Grande Dame** et le **Grand Match** auront lieu le **samedi 23 novembre 2024**.

L'horaire des matchs envoyé par l'ARCM affiche les équipes sous forme numérotée. Les responsables de chaque club procèdent eux-mêmes aux assignations.

- **On dispute des parties complètes de dix (10) bouts.**
- **Après 5 bouts, les joueurs déposent leurs brosses pour une pause leur permettant de se réchauffer.**
- **Après les parties, les clubs hôtes offrent une collation ou un repas.**

Pour les deux compétitions, le Grand Match et le Grande Dame, veuillez soumettre le nombre de vos équipes à Charles Gagnon Charles.a.Gagnon@outlook.com d'ici le lundi 11 novembre 2024. L'horaire des matchs vous sera alors envoyé vers le 16 novembre 2024.

RAPPEL - Le principe général veut que la moitié ou moins des équipes évoluent dans leur propre club et que les autres équipes visitent d'autres clubs. Le calendrier tente de respecter ce principe en fonction des équipes inscrites et des glaces disponibles.

Pour être éligible au classement officiel, la condition de participation au Grand Match veut que chaque club inscrive au minimum 2 équipes par piste de son club (jusqu'à un maximum de quatre pistes). **Pour la Grande Dame, chaque club doit enregistrer au minimum 1 équipe par piste de son club (jusqu'à un maximum de trois pistes).** Dans les deux compétitions, pour toute équipe supplémentaire, des points bonis de participation sont accordés. Les équipes de clubs qui ne rencontrent pas ces critères peuvent évidemment participer à l'une ou l'autre des compétitions mais leur club ne pourra être classé pour la catégorie où ils n'auraient pas atteint le minimum d'équipes requis.

POINTAGE - Le pointage final de chaque club est établi sous forme d'un pourcentage et est calculé de la façon suivante. On additionne le nombre de points disputés (pour et contre) des équipes de chaque club pour l'ensemble des parties. On fait de même pour les points gagnés par l'ensemble des équipes. Dans les cas où un club a présenté un nombre d'équipes supérieur au nombre requis, on ajoute un point boni pour chaque équipe supplémentaire. On divise ensuite le nombre total de points gagnés par le total de points disputés pour obtenir un pourcentage de points gagnés. Le club cumulant le plus haut pourcentage gagne la compétition. Cet exercice se fait de façon distincte pour le Grand Match et la Grande Dame.

Nouveau pour 2024 – des frais de 40\$ par équipe sont demandés afin d'aider à défrayer les frais d'organisation de la Grande Dame et du Grand Match ainsi que les finales régionales de compétitions provinciales. Un formulaire d'inscription avec instructions détaillées vous est transmis, merci d'y référer et d'en suivre les instructions.

RÉSULTATS

Après chaque série de parties, un représentant du club où se déroulent les parties doit transmettre les résultats au responsable de l'ARCM, **Brock Macdonald** au **514-295-4317** ou à brock_macdonald@hotmail.com. Il s'agit de mentionner pour chaque partie le nom du club des équipes avec le nombre de points marqués par chacune. Après compilation et vérification des résultats du matin et de l'après-midi, les gagnants seront annoncés le dimanche 24 novembre.

Bon curling à tous et à toutes !



GRANDE DAME / GRAND MATCH 2024

The **Grande Dame** and the **Grand Match** will be played **Saturday, November 23, 2024**.

The draw sent by the ARCM lists numbered teams. Coordinators in each club assign their own teams to the various destinations.

- **Games are full ten (10) ends.**
- **After 5 ends, players stack their brooms and take a short break to warm up.**
- **After the games, the host clubs offer hospitality in the form of snacks or a meal.**

For both competitions (the Grand Match and the Grande Dame), please submit your number of teams to Charles Gagnon Charles.a.Gagnon@outlook.com by Monday November 11, 2024. The schedule will then be e-mailed back to each of you around November 16, 2024.

REMINDER - The general principle is that half of the teams (or less) play in their own club, with the other teams visiting other clubs. The draw will attempt to respect this principle, considering the number of participating teams and the number of sheets available.

To be eligible for the official ranking, the condition for participation in the Grand Match is that each club must enter a minimum of 2 teams for each of the club's sheets (up to a maximum of 4 sheets). **For the Grande Dame, each club must enter a minimum of 1 team for each of the club's sheets (up to a maximum of 3 sheets).** For both competitions, extra teams will be counted for bonus participation points. Teams from clubs that do not meet the minimum requirements may of course play in both competitions, but their club will not be ranked for the category in which the minimum number of teams is not met.

SCORING - For each participating club, the final overall score will be in the form of a percentage and will be calculated as follows: All points scored by each club in all matches (for and against) are added together. The same is done for all points won. If a club has entered more teams than the minimum required, a bonus point is added to the total points won for each additional team. The total number of points won is then divided by the total number of points played to give a percentage of points won. The club with the highest percentage wins the competition. This exercise is done separately for the Grand Match and the Grande Dame.

New for 2024 – fees of \$40 per team are requested to help cover the costs of organizing the Grande Dame and Grand Match as well as the regional finals of provincial championships. A registration form with detailed instructions is being sent to you, please refer to it and follow the instructions.

RESULTS

After each draw, a representative from the host club must send the results to the ARCM person in charge of compiling the results, **Brock Macdonald** at **514-295-4317** or brock_macdonald@hotmail.com. Please mention for each game the teams' club name along with the number of points scored by each team. After the compilation and verification of morning and afternoon results, the winners will be announced on Sunday November 24.

Great curling to all!